

Isabel Martínez Reasumió el Gobierno de Argentina

Todos los Policías de las 22 Provincias, a Disposición de las Fuerzas Armadas

(UPI, PL e IPS)

BUENOS AIRES, 16 de octubre.—La presidente Isabel Martínez reasumió esta tarde el gobierno, tras un mes de licencia, en breve ceremonia celebrada en la Casa de Gobierno.

Asistieron el gabinete en pleno, el presidente de la Corte Suprema de Justicia, autoridades de ambas ramas del Congreso, los tres comandantes generales de las Fuerzas Armadas y prominentes figuras sindicales. No hubo transmisión por radio y TV y no fue admitida la prensa.

Previamente la señora Martínez sostuvo una larga reunión informativa con varios funcionarios y dirigentes, entre ellos Italo Lúder, quien la reemplazó interinamente en la presidencia.

En la reunión informativa, cuyos resultados no fueron divulgados a la prensa, participaron también los ministros del Interior, Angel Robledo; de Economía, Antonio Cafiero, y los dirigentes sindicales Casildo Herrerías y Lorenzo Miguel.

ACTO DEL 17 DE OCTUBRE

En tanto, la Policía Federal ha adoptado gran cantidad de medidas preventivas, a fin de garantizar el orden en el acto que se realizará mañana en la Plaza de Mayo, frente a la Casa de Gobierno, y en el que el único orador será la presidente.

Los comandantes generales del Ejército, Jorge Rafael Videla; la Armada, Emilio Mas-

sera, y de la Aeronáutica, Héctor Fautario, no asistirán, a la concentración.

El 17 de octubre de 1945 un masivo movimiento popular liberó al entonces coronel Juan Domingo Perón, detenido en la prisión militar de la isla Martín García, ubicada en el río de la Plata.

CONVENIO REPRESIVO

Por otra parte, las 22 provincias argentinas suscribieron con el gobierno nacional un convenio mediante el cual ponen a disposición de las Fuerzas Armadas sus efectivos de seguridad, a efectos de coordinar la lucha antiguerrillera en todo el territorio argentino, se informó esta noche oficialmente.

El documento respectivo fue firmado tras una reunión que el presidente interino Italo Lúder sostuvo ayer con su gabinete en pleno, autoridades del Congreso, los comandantes generales de las tres ramas de las Fuerzas Armadas, funcionarios de seguridad e inteligencia y todos los gobernadores de los Estados provinciales.

Al iniciar el acto, Lúder señaló que desde hace varios años el país afronta "la acción subversiva de grupos que atacan los principios esenciales de nuestra nacionalidad, que procuran la destrucción del orden institucional y aspiran eventualmente a la toma del poder político por la fuerza".

Agregó que la situación obligó a replantear la repre-

sión "sobre la base de que en la lucha antisubversiva deben participar todos los sectores políticos y estamentos profesionales y sociales", por lo que el Estado no debe limitarse a la lucha armada sino además contemplar "los hechos que crean directa o indirectamente un clima que la favorezca".

Por ello, dijo Lúder, el Poder Ejecutivo instituyó el Consejo de Seguridad Interna y el Consejo Nacional de Defensa, debiendo éste último organismo centralizar la dirección operativa, y agregó que los decretos de creación de dichos organismos deberán ser complementados por el Congreso con la sanción de la Ley de Defensa Nacional.

VIOLENCIA

Paralelamente, dos bombas estallaron hoy en instalacio-

nes militares de esta capital, horas después de que la presidente regresara a Buenos Aires.

Uno de los artefactos causó serios daños en el Centro de Suboficiales de las Fuerzas Armadas, en el elegante barrio norte y la otra provocó destrozos en la Dirección de Electrónica de la Armada Nacional, en el barrio de Palermo. Es la segunda vez que esta dependencia resulta atacada esta semana.

Asimismo, un ejecutivo italiano y su guardaespaldas fueron muertos hoy por un grupo guerrillero, y tres cadáveres aparecieron acribillados a balazos.

Más tarde, llamadas telefónicas efectuadas a las redacciones de los medios de difusión atribuyeron el atentado al ejecutivo a la organización Montoneros.